
地域密着型通所介護「デイサービスどっこいしょ」 

運営推進会議 議事録 【令和４年度 第１回】 

日時 令和４年７月 29日（金） 場所 感染症拡大防止の為、書面での開催 

利用者様 地域代表者様 市職員 通所介護管理者 

ご家族様 地域包括支援センター職員 通所介護職員 通所介護職員 

■議題 ■議事内容 

１．活動状況報告 

○登録者数（市内・市外、合計） 

○平均介護度 

○活動内容の紹介 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．活動状況の評価 

３．出席者からの要望・助言 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１． 

○登録者数 19名（市内 14名、市外 4名） 

○平均介護度 2.61 

○入院、入所等、利用者人数が減少傾向にあり

ます。職員の入退職により体制を整える為、

新規の受け入れを一時中断しておりました。 

感染症に関し、対策を講じながらのお花見や

お散歩、限りのある居室の中で活動を行いま

した。皆様のご協力のもと、利用者様、職員

ともに現在罹患者無しでお過ごしです。色々

な場面でお手伝いが多く必要な方にも、個別

対応の他、お互いに無理や負担が無い方法を

職員で話し合っております。 

２．３．評価、ご要望、ご意見等 

利用者様：スタッフはみんな一生懸命で良い方 

ばかりで安心してお任せしています。やる気が 

出ます。設備はちょっとですが、皆さん良い雰 

囲気です。 

ご家族様：送迎時スタッフとの会話で様子を知 

ることが出来ますし、何よりも本人が楽しみに 

しているので有り難いです。 

地域代表者様：ご利用者様同士が協力しあって 

デイサービスで過ごされていると聞き、とても 

良いことだと思いました。  

市職員：外出する機会を増やすなど、利用者様 

が楽しめる活動をされていることがわかりまし 

た。 

地域包括：感染対策を行い出来ることを模索し 

ながら行事等の対応をして頂いていること、事 

業を継続して頂いていること感謝しております。 

管理者：この十数年の間、利用者様も職員も年 

令を重ね変化しています。その変化も含め、ど 

の方にも居心地の良い環境をご提供出来ればと 

思っております。 
 


